

## Ángel Martín Macía Optica Gafas.es (Las Palmas de Gran Canarias)

La relación de **Ángel Matías Macías** con el mundo de la óptica empezó con tan solo 2 años, *“fue cuando empecé a llevar gafas, y parece que, desde entonces, mi destino quedó ligado a la optometría”*, explica. Ama su profesión, ya que *“todos los días se aprende algo nuevo y nunca hay que dejar de formarse, para poder dar la mejor atención y profesionalidad a mis pacientes”*, afirma.

Su día a día en Óptica Gafas.es, donde trabaja, es distinto cada jornada. *“Cada paciente nos trae una historia y un reto nuevo”*, asegura. Lo que ocasiona que sienta que cohabiten varios ópticos dentro de él. *“El óptico de gabinete, el que va desarmando la telaraña hasta dar con la graduación perfecta. El óptico profesional de la venta, ese que llevamos implícito todos los del gremio y que pelea para hacer entender que a las ópticas no se viene a por lo más barato, sino a ver bien, a dejarse asesorar, a escuchar a los profesionales y luego, por supuesto, a tomar la decisión que crean más conveniente. Y, por último, el óptico amigo, esa persona cercana que escucha a sus pacientes, que siente, que empatiza, que trata de tender una mano a toda esa gente que muchas veces solo necesita ser escuchada, y dar una solución siempre que se pueda”*, comenta.

Lo que más valora de su profesión es *“la gratitud que siento al final del cada día, pensando en toda la gente que he ayudado a ver mejor. Nunca hay un día igual a otro, y nunca se deja de aprender. Todo ello nos construye como personas día a día, y nos tornea como profesionales de la visión”*, afirma.

Respecto a lo que ha cambiado su profesión en los últimos años, Ángel lo lleva al terreno personal. Explica que *“hasta hace 2 años siempre había trabajado para laboratorios de óptica, pensando que el trabajo a pie de calle era desgastante y monótono. Pero, desde que probé este lado de la profesión, supe que era el acertado, donde me siento realizado, bien conmigo mismo y disfruto de lo que hago”*.

En relación a las novedades del sector, este óptico de Canarias cree que *“los verdaderos avances están por llegar”*. Y argumenta *“la óptica ha tardado demasiado tiempo en comenzar a innovar, en reinventarse, en cambiar la óptica de hace 50 años por*



*un modelo más fresco, nuevo... que facilite la toma de decisiones al paciente, que sea una compra autónoma... y realmente nos volquemos en nuestra misión, que es la visión”*. Para apostillar, *“Señoras y señores, grandes avances están por venir”*.

En ese mismo sentido, Ángel Martín afirma que la óptica se dirige *“hacia un mundo totalmente digital y tecnológico, donde el paciente debería ser cada vez más autónomo, y nosotros, el brazo que les guíe, no la voz que les ordene”*.

Para este óptico de Gafas.es queda mucho por mejorar en la profesión. Sobre todo, apunta en *“darnos a conocer, romper el estigma que hay entre ópticos y oftalmólogos y ser igual de valorados, ya que ambos somos igual de necesarios y tenemos que trabajar juntos y complementarnos”*. Para concluir que, *“hay que resaltar la importancia de la formación continua, aprender unos de otros. Y nunca parar, porque los problemas visuales tampoco*

**“LA ÓPTICA HA TARDADO DEMASIADO TIEMPO EN COMENZAR A INNOVAR, EN REINVENTARSE, EN CAMBIAR LA ÓPTICA DE HACE 50 AÑOS POR UN MODELO MÁS FRESCO, NUEVO...”**